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本报讯 2013上海首届优质禽类采购
交易博览会将于3月17日到19日在上海
光大会展中心举行。此次展览会由上海
市家禽行业协会、广西玉林水产畜牧业
协会主办，中国畜牧业协会禽业分会、上
海市农委畜牧兽医办公室、上海餐饮烹饪
行业协会等单位支持，上海钧泽展览有限
公司承办，上海旺园家禽养殖专业合作社
全程赞助。

这是在速成鸡风波后，国内举行的首
次禽类业盛会。全国有100多家禽类龙头
企业和行业协会携带上千个优质禽类品
种参展。

全程操办这一活动的上海旺园家禽
养殖专业合作社理事长陈印权坦言：全国
100家家禽企业，选送100只优质鸡，在上
海烹饪出一百道各具特色的“ 百鸡宴”，
一定会吸引大众的“ 眼球”。

本月起二手车额度转让价实行限价
二手车牌转让不得贵于上次拍牌均价
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本报讯 记者 马鈜 “ 微信要收费
了！”随着越来越多的人使用微信等免费
通讯工具，电信运营商与互联网厂商的业
务冲突也开始显现。有消息说，三大电信
运营商与腾讯就微信OTT（ OTT是指互
联网公司越过运营商，发展基于开放互联
网的各种语音、视频以及数据服务业务）
进行谈判，或将对OTT业务进行监管和收
费。对此，不少人担心微信将会向普通用
户收费。昨日，腾讯方面回应称，此消息纯
属谣传。

近日有大量消息传出，国内三大电信
运营商正在与腾讯公司展开谈判，主要内
容是如何监管腾讯的OTT业务，以及如何
向OTT业务收费。诸多网民担忧腾讯“ 摊
上大事了”。关于腾讯将要向普通用户收
费的消息也不胫而走。据悉，OTT业务最
终来源于Skype公司。Skype发明了网络电
话，可以让人们免费打电话。

在全球，各国运营商都已将Skype这
样的OTT公司视为头号敌人，因为Skype
公司从电信运营商处以很便宜的价格租
赁带宽，然后用网络电话包月套餐盈利，
却对电信运营商的语音和视频业务形成
了巨大冲击。在国内，Skype公司早就被当
年的信息产业部叫停。

然而，腾讯微信崛起后，运营商一开

始并没有感觉他比Skype可怕，直到2012年
7月，腾讯微信推出了4.2版，增加了视频和
语音通话功能。这被认为是继短信、彩信
之后，微信对电信运营商最后的堡垒语音
业务发起的挑战，由于微信可以实现免费
语音通话，如今很多人出境只要能免费上
网就立刻用微信通话，省去高昂的国际漫
游费。终于，电信运营商们不能忍了。

昨日，有媒体报道称，电信运营商内
部人士透露，笼统地收取带宽租赁费、不
限流量包月费模式将被取消，可能采用按
用户收费。这样，超过3亿用户的微信，面
临着向营运商缴纳巨额“ 过路费”。“ 该人
士分析，假设每个用户按照10元进行收
费，将超过30亿元。而腾讯每年利润在100
亿元左右，相当于将30%利润交给电信运
营商。而目前微信并没有赚一分钱，游戏、
O2O商用模式还没有盈利，这给腾讯压力
不小。”之后，有不少消息指出，微信或将
取消免费。

得知微信可能要收费的消息，网友们
纷纷认为“ 这事令人伤心”，觉得运营商
不太地道。“ 产生的流量不是运营商在收
费吗？难道说想要重复收费？这可不能让
我们埋单啊。”好在昨天下午，腾讯官方回
应表示，此消息纯属谣传，网友们的担心
属于一场虚惊。

半年来 每月新购标书人数均过万
针对本市新增机动车额度拍卖价格

持续上涨势头，市政府相关管理部门高度
关注，认真分析相关成因，深入研究相关
措施，近期将重点规范二手车额度交易管
理，并进一步深化完善新增机动车额度拍
卖管理政策，坚决打击投资投机炒作行
为，遏制新增机动车额度拍卖价格过快过
高上涨。

据分析，本市新增机动车额度拍卖价
格持续上涨主要有三方面因素：一是市民
刚性需求较强。近半年来，每月新购标书
人数均保持在1万以上。今年1、2月，实际
参与私车额度拍卖的人数分别比上月增
加2613人和3794人。二是二手车额度交易
价格“ 风向标”作用明显。投标者以二手
车市场额度交易价作为投标出价的基准
参考价，导致新增机动车额度拍卖价格与
二手车额度交易价格相互传导助推。三是
部分市民认为私车额度具投资增值属性。

二手车牌转让将限价
市政府相关部门在坚持“ 控量为主，

重视控价”原则和建议投标拍卖者理性出
价的基础上，既立足当前，抑制价格过快
过高上涨；更立足长远，重点从制度设计、
操作程序等方面，进一步完善新增机动车
额度拍卖管理措施。

据悉，综合考虑刚性需求对拍卖价格
上涨影响，以及道路交通拥堵压力增大等
因素，3月私车额度拍卖继续保持9000张
的额度投放量。未来，有关部门还将在每
个月继续保持一定额度投放量，并在《 拍
卖法》和现行《 上海市非营业性客车额度
拍卖管理规定》的框架内，有关部门已委
托科研院所研究优化拍卖操作流程，方便
市民出价竞拍。

记者采访获悉，从今年3月新增机动
车额度拍卖之日起，实行二手车额度转让
价格不得高于最近一次新增机动车额度
拍卖平均价格的措施。即二手车经纪公司
等车辆交易操作单位在为交易双方办理
签订二手车过户交易合同时，分别明确车
辆评估价格、车辆额度转让价格以及交易

手续费用。凡二手车辆额度转让价格超过
最近一次新增机动车额度拍卖均价的，必
须在纠正后再予办理相关手续。

研究额度分类拍卖、新牌上新车
2月私车额度拍卖后，市交港局表示

将从管理措施上进行完善，遏制沪牌价格
过高过快上涨势头。

据悉，有关部门正深化研究相关储备
政策，将结合新一轮《 上海市交通发展白
皮书》编制，借鉴国内外机动车管理先进
经验，深化研究本市机动车管理综合配套
措施，如机动车额度信息化管理系统、机
动车额度分类拍卖、新牌上新车、停车需
求供给管理及公交路权优先等系统性储
备政策，引导市民合理有序使用小汽车，
努力实现有限路网供给下的路车供需平
衡，确保上海城市交通可持续发展。

》观点 PK
黄牛没有动力投机，车牌要跌

“ 二手牌照交易要限价了！看样子车
牌价格要跌啊！”调控政策后昨日出台后
引起了网友们的极大关注，不少网民转发
表示赞赏。据悉，上个月沪牌拍卖最低价
突破8万元以后，二手沪牌价格随即飙升，
目前均价已涨至9.2万元，比2月份拍牌的
平均成交价83571元高出8400余元。根据
新政，若是二手车牌限价，这8000多元的
差价将不复存在，黄牛们也没有动力去投
机拍牌。

供需矛盾促使涨价，担心阴阳合同
不过记者也发现了许多不同的声音。

“ 如果车牌拍卖价格继续走高，那么出台
‘ 二手车额度转让价格不得高于最近一次

新增机动车额度拍卖平均价格’ 的措施有
什么意义呢?”一名网友的说法得到了很多
人的支持，他们纷纷认为，这样做非但可能
使一手牌照价格走高，而且有漏洞。“ 乍一
看好像有用，但就怕又会出现和房价一样的
现象，做低成交价，搞‘ 阴阳合同’！”

“ 车牌价格受供需关系影响，若是黄
牛捂牌低价不卖，我又急着要拍照，那可能
只能签订‘ 阴阳合同’了。”一名车主表示。

本报讯 记者 王婧 记者从市质监局官
方微博上了解到，今年5月1日起将更换新的

《 电梯使用标志》标志，明示电梯使用管理、
维护保养、检验检测等相关信息，以及电梯故
障应急报警电话，便于乘客使用和公众监督。

据了解，新标志增加了一些更加实用
的信息，如“ 登记机关”、“ 实用管理责任单
位”、“ 制造单位” 等，还标有电梯使用管
理、维护保养、检验检测等相关信息以及电
梯故障应急救援电话。

本报讯 记者 王婧 昨天，市民防办
将与临港管委会举行民防行政审批管理
授权签约仪式，今后临港地区民防工程建
设行政审批和行政执法管理交由临港管
委会负责。

根据《 关于优化民防行政审批流程
支持本市产业园区加快建设的政策意
见》，今后将鼓励具备法人主体资格的园
区、市政府批准的工业用地前期开发主

体、土地储备部门，或有多块土地的建设
单位，变原来按单个项目分散建设人防
工程为按规划统筹集中配建。市民防办
将组织徐汇滨江、世博园区等有条件的
区县、区域开展地下空间及人防工程集
中建设试点。

市民防办正在对于人防工程建设标
准开展专项研究，先行在主城区之外的大
型居住区试行，以后逐步推广。

腾讯称微信要收费纯属谣传

8万多元原本是一辆紧凑型轿车的价格，可现在只够买一块“ 铁皮”！今年2月，车牌
最低中标价首次突破8万元大关，“ 最贵铁皮”卖出了黄金价。市交港局表示将从管理措
施上进行完善，遏制沪牌价格过高过快上涨势头。

昨天，调控政策终于公布———有关部门期将重点规范二手车额度交易管理，并进一
步深化完善新增机动车额度拍卖管理政策，坚决打击投资投机炒作行为，今年3月起二
手车额度转让价实行限价措施。 本报记者 马鈜

余儒文 绘

沪大型居住区将试建“ 避难所”

》发布厅

新《 电梯使用标志》5月1日起更换

今起上海家庭装修后可保修两年
本报讯 记者 王婧 从今天起，本市

地方标准《 住宅装饰装修服务规范》正式
实施，标准规定：装修各项预算费用必须
明示；装修后的保修期为2年；现场施工人
员持证上岗率应达到七成。

此次正式实施的《 住宅装饰装修服务
规范》，是基于2008年行业服务标准的升
级版，上海市装饰装修行业协会副会长黄

振告诉记者，该标准已从行业规范上升为
政府层面的地方标准。据介绍，消费者在
与装修企业签订家装合同时，可要求企业
按标准进行服务，如有企业未按标准开展
装修服务的，消费者可以向行业协会进行
投诉。但此标准并不适用于“ 马路游击
队”，因此，消费者为进一步保障自己的权
益，最好选择正规的家装企业。

全国百多家优质禽业将亮相申城


